

Ressort: Politik

Kritik an Abschaltung des staatlichen Rundfunks in Griechenland

Athen, 12.06.2013, 14:01 Uhr

GDN - Die Abschaltung des staatlichen Rundfunksenders ERT ist in Griechenland auf breite gesellschaftliche Kritik gestoßen. Parteien und Gewerkschaften forderten die Regierung dazu auf, ihre überraschende Entscheidung zu revidieren.

Die griechische Regierung hatte sich zu dem Schritt entschlossen um die Sparvorgaben der EU erfüllen zu können. Der griechische Oppositionsführer Alexis Tsipras forderte Präsident Karolos Papoulias dazu auf, die Regierungsentscheidung bezüglich der Schließung von ERT zu widerrufen, mit der 2.700 Arbeitsplätze gestrichen werden sollen. Die Journalisten-Gewerkschaften haben zu einem 24-stündigen Generalstreik für alle Rundfunkstationen des Landes aufgerufen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15687/kritik-an-abschaltung-des-staatlichen-rundfunks-in-griechenland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com